
さとことブレスト参加者アンケート（第10回）

Q1．今回の【さとことブレスト】で、どの程度満⾜いただけましたでしょうか。 n= 56

回答 回答数 割合
満⾜ 33 59%
やや満⾜ 17 30%
どちらでもない 6 11%
やや不満 0 0%
不満 0 0%

56 100%

Q2.以下の点に関して、それぞれお答えください。
①テーマ n= 55

回答 回答数 割合
満⾜ 34 62%
やや満⾜ 16 29%
どちらでもない 5 9%
やや不満 0 0%
不満 0 0%

55 100%

②全体の時間 n= 56

回答 回答数 割合
適切だった 39 70%
⻑い 8 14%
短い 9 16%

0 0%
0 0%
56 100%
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③話し合いの時間 n= 55

回答 回答数 割合
適切だった 36 64%
⻑い 4 7%
短い 15 27%

0 0%
0 0%
55 98%

④進⾏のスムーズさ n= 56

回答 回答数 割合
満⾜ 30 54%
やや満⾜ 21 38%
どちらでもない 5 9%
やや不満 0 0%
不満 0 0%

56 100%

⑤スタッフの対応 n= 56

回答 回答数 割合
満⾜ 42 75%
やや満⾜ 7 13%
どちらでもない 6 11%
やや不満 1 2%
不満 0 0%

56 100%
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〇⻄荻のまちについて、これからどうなってほしいですか？

もっとにぎやかで便利なまち。
今までどおり楽しく、さらに安⼼してくらせるようになってほしい。
⼦どもも⼤⼈も同じくらい楽しくなれるまちになってほしい。
使いやすいまちになってほしい。
楽しいまち。
ショッピングモールなどが増えてほしい。
静かでにぎやか。
笑顔あふれるまちにしてほしいです。
駅周辺に緑が少ないからもっと⾃然あふれるまちにしたい。
道の幅を広くしてほしい。そして、放置⾃転⾞をなくしてほしい。
もっとにぎやかで楽しい⻄荻に、なってくれるといいと思います。
ゴミが少ないきれいなまちになってほしい。また、今まで通り、⼈が優しいまちがいいと思います。
今も過ごしやすいけどもっと過ごしやすくなるといい。公園のサイズをアップしてほしい。
たくさんの⼈が笑える楽しいまちになってほしい。
区⻑さんの⾔っていた通り、静かだけどにぎやかなまちになってほしい。
楽しい区にしたい。
今の⻄荻の雰囲気を壊さないで、⼤きなまちになってほしい。
静かでにぎやかなまちがいい。
よりよくなってほしい。
くらしやすく便利になっていけばいいと思う。
⼦供がたくさんあそべるようになってほしい。
このままがいい。
もっと⾃然豊かに。
静かでにぎやかで優しさのあふれたまちになってほしい。
どんな⼈でも暮らしやすいまちになってほしい。
もっと緑を増やしたい。
誰もが住みやすくなってほしい。
もっとより良く、みんなが暮らしやすいまちになってほしいです。
静かだけどにぎやかで、都会だけど森。
公園をあまり家がない所や交通量の少ない所に作ってほしい。
きれいなまちになってほしい。
住みやすくて、不安のないまちがいい。
公園のトイレがきれいになってほしい。
みんなが暮らしやすく、協⼒できるまちになってほしい。
地域の⼈にやさしい、快適なまちになってほしい。
明かりがあってきれいなまちになってほしい。
みんなが協⼒し合える、にぎやかで明るいまちになってほしい。
キレイな、みなさんの「りそうのまち？」になってほしいです。「りそうのまち」はみんな同じ気がする。
みんなが安⼼して暮らせるように安全なまちになってほしい。
みんなの願いが叶ったまち。
みんなが過ごしやすいまち。嫌な思いをする⼈がいないまち。笑顔があふれるまち。犯罪がないまち。みんなが安⼼
できるまち。
今回の話し合いで、区⻑さんに今、⻄荻窪がどうなっているかを知ってもらった上で、⻄荻窪の良さをもっと⽣か
したまちになってほしいです。
「静かでにぎやかなまち」になってほしい。また、⼦育てにやさしいまちになってほしい。
これからも平和で、すみやすくて、ひみつきちが作れるたくさんの⽊がほしいです。
さらに緑が増えてほしいです。(特に森や林を作る等）



〇⾃由意⾒

誰もが住みやすく、魅⼒的なまちになってほしい。
だれもが住みやすいまち。
⻄荻に住んでいる⼈が、暮らしやすいまちづくりをしてほしい。
できるだけ住⺠の意⾒を取り⼊れてほしい。
ぼくたちが提案したことが反映されてほしい。

より便利になってほしい。

みんなが住みやすいまちになってほしい。
誰もが住みやすいと思えるまち。
商店まちのお店の⼈たちや、⻄荻の⼈たちみんなが笑顔で楽しいまちになってほしいです。
暗いところや⼈どおりが少ないところをへらしてほしい。⼦どもが気がるに遊べる場所がほしい（放課後学校など
で）
交通事故をもっと少なくしてほしい。

仕事で⼤変な中、桃三に来てくれてありがとうございました。

実際にまちづくりを⾏っている⽅々と話すことができ、とても良かったです。
芝⽣になってほしいです。（校庭）
来てくださってありがとうございます。

とても貴重な機会を設けてくださってありがとうございました。私もまちづくりや区政に少し⽬を向けてみようと思
います。

今⽇はわざわざありがとうございました。
杉並がもっと美しいまちになることを期待しています。
区⻑との対話は貴重な経験になったため、今後も対話集会を開くといいと思います。
区⻑さんがとてもいい⼈で、この⼈が杉並をまとめてくれるんだなって思うとすごく安⼼しました。
今回の対話集会、⾯⽩かったです。区⻑からいろいろな質問に対する答えを⾔って下さり、とても勉強になりまし
た。
区のためにやってくれる⼈がいて安⼼しました。
本⽇は、貴重な時間をとっていただきありがとうございました。直接区⻑さんと対⾯して話すということが今までな
かったので、⼦どもの⾃分が政治に参加していると思うとわくわくしました。本当にありがとうございました。

このたびは誠にありがとうございました。
「さとことブレスト」で区⻑さんと話せてよかったです。ありがとうございました。
わざわざ桃三⼩に来てくださり、ありがとうございました。
桃井第三⼩学校までお越しいただきありがとうございました。
これからとても暮らしやすい杉並区にできるよう、がんばってください。
区⻑さん本⽇は、本校へお越しくださりありがとうございます。
この前も、聡⼦さんと会えて、今回も会えたということで、関係がまた⼀気に深まりました。
特別な体験でした。ありがとうございました。

区⻑さんが思っていることが分かってよかったです。
準備や⽚付けありがとうございました。

電柱を地下に埋めてください。
貴重な学びの場を設けてくださりありがとうございました。

⻄荻まちづくりについて、深く考えることができました。⻄荻をもっと良いまちにするために私もがんばりたいで
私が⻄荻⼤好きなのでそのことがテーマで楽しかったです。
ショッピングモールをつくってほしい。
昨⽇は学校にきて⾃分たちの話をきいてくれてありがとうございました。



今回はおいそがしい中きてくれてありがとうございました。
⾊々なことを聞いていただけてうれしかった。

区⻑さんとの貴重な時間ありがとうございました。⻄荻のいいところをいかしてもっとすみやすく明るいまちになっ
てほしいです。私たちの意⾒が役に⽴てたらうれしいです。


